



SEANCE D'INFORMATION DEFIBRILLATEUR

Mercredi 12 février 2025 à 20h00
Bâtiment communal – Salle du Conseil

Depuis quelques mois, un défibrillateur est à disposition dans l'entrée du bâtiment « Ancien collège », raison pour laquelle la Municipalité invite la population à une séance d'information présentée par la société CardioRea.

Pour qu'une personne touchée par un arrêt cardio-respiratoire bénéficie d'un maximum de chance de survie, l'appel au 144 suivi d'un massage cardiaque sont un début de prise en charge essentiel mais ne suffisent pas. En utilisant dans les toutes premières minutes suivant l'arrêt cardiaque un défibrillateur, les chances de survie augmentent considérablement et le risque de séquelles graves, durables, voire irréversibles diminue.

Utiliser un défibrillateur est à la portée de tous !
Chaque citoyen peut devenir acteur lors de la prise en charge d'une
personne victime d'un arrêt cardio-respiratoire.

Participation ouverte à tous et sur inscription, durée 1h à 1h30
Verre de l'amitié en fin de séance

La Municipalité

CardioRea 

.....
Je participe à la soirée du 12 février 2025

Nom :

Prénom :

Bulletin à retourner soit par mail ursins.vd@bluewin.ch ou à déposer dans la boîte aux lettres de l'Administration communale, Rue de l'Eglise 3